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会 長  大内 幸敏 

副会長  田島 隆人・伊藤 今日一 

理 事  江川 俊幸・引地 利昭・安藤 聡志・松尾 清邦※・富安 恭子 

金岩 清雄・津久井 達人・木本 大樹※・前原 善昭・吉田 篤史※ 

渡邉 浩※                                           ※Web 参加 

監 事  安部 真・佐藤 英俊 

相談役  山﨑 尚人 

議 長 大内 幸敏 議事録採集者 安藤 聡志 議事録署名人 

大内 幸敏 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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令和 4年 3月理事会の議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告  

   ・神奈川県との災害協定締結式              4月 24日（日） 

・令和 4年 5月拡大四役会（Web 会議）   5月 13日（金） 

・その他 

  県会員の動向 

2-2  業務執行状況報告 

   ・各委員会報告 

審議事項 

3-1  第 10回公益社団法人神奈川県放射線技師会定時総会 

   ・当日運営 

   ・書面表決はがきの回収状況 

   ・表彰者 

3-2  JART関連セミナー・講習会 

3-3  その他 

 

 

 



 2022-05 月理事会  その他報告事項  

１. 令和 4 年度版「HIV 相談と検査-神奈川県内保健所一覧-」について（送付） 

【神奈川県健康医療局医療危機対策本部室感染症対策連携担当課長】 

２. 令和 2 年度・3 年度神奈川県原子力災害医療事業報告書について（送付） 

【神奈川県健康医療局医療危機対策本部室災害医療担当課長】 

３. 令和 3 年度第 4 回理事会（書面審議）の結果報告について 【神奈川県公衆衛生協会】 

４. 第 30 回在宅医療・介護セミナーチラシ送付のご案内  【神奈川県保険医協会】 

５. 令和 4 年度中火災予防協会理事会・総会の審議結果について（報告） 【中火災予防協会】  

６. 産業廃棄物管理票交付等状況報告の提出について 【神奈川県環境農政局環境部資源循環推進課長】 

７. ご挨拶【学校法人中央医療学園中央医療技術専門学校】 

８. 次期参議院比例代表候補者「自見はなこ」ご推薦のお願い 【神奈川県医師連盟 委員長 菊岡正和】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 令和 4 年度第 1 回理事会（書面審議）の開催について 【神奈川県公衆衛生協会】5/6 済 

２. 令和 4 年度かながわ健康財団がん対策推進会費の納入について（お願い） 【公財かながわ健康財団】 

３. 第 71 回神奈川文化賞候補者の推薦について（依頼）【神奈川県健康医療局保健医療部医療課】5/27〆切 

４. 中火災予防協会会員名簿更新のための返信用はがきのご記入について（お願い）【中火災予防協会】5/30

〆切 

５. 会費納入依頼書 【中火災予防協会】 7/29〆切 

６. 第 30 回在宅医療・介護セミナー開催に伴う後援名義使用並びに PR ご協力のお願い 【神奈川県保険医

協会】4/18 済 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



議題番号 報告事項 ・ 審議事項  

議題 1 

 

 

議題 2 

2-1 
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・令和 4年 4 月理事会の議事録確認について 

訂正箇所無く承認される。 

 

報告事項 

会長報告 

1. 4月 24 日（日）告示研修（実技研修）を横浜市立大学で開催。 

2. 5月 13日（金）令和 4年 5月拡大四役会を Webにて開催。 

3. 春の叙勲は羽布津氏を推薦した。 

4. 県会員の動向 

令和 4年 3月 31日現在 会員 1,498名 賛助会員 35社 

 

業務執行状況報告 

1． 総務委員会 

江川理事より報告 P1〜8 

・4 月 28日（木）総務委員会を開催しました。議事録をご確認下さい。 

・理事会日程と議事録採取人について紙面の通りです。 

引地理事より報告 

・特に追加はありません。 

 

2． 財務委員会 P9〜10 

安藤より報告 

・令和3年度の期末処理を6月7日（火）に青柳先生が実施後、令和4年度へ期首

変更します。残高試算表は次月以降の報告になります。 

 

3． 組織委員会 

松尾理事より報告 P11～P12 

・5 月 6 日（金）組織委員会を webにて開催しました。 

・平塚地区の委員が、肥田健委員から小宮山明委員へ交代いたしました。 

平塚地区会長が石川修二様から加藤靖治様へ交代となりました。 

 

4． 学術委員会 

富安理事より報告 P13～16 

・5 月 13日（金）に学術委員会を開催しております。議事録をご参照下さい。 

・かながわ放射線だよりは、先月のお知らせから変更はありません。 

・県内研究会への Zoomウェビナー提供および開催補助は、現在、7月 12日（火）

乳房画像研究会、7月あるいは 8月に消化器研究会を予定しています。 

・令和 4 年度の神奈川県診療放射線技術講習会は、プログラムと講師を調整中

です。 

引地理事より報告 

・特に追加はありません。 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5． 渉外委員会 

金岩理事より報告 P17 

・委員会はWebで随時開催しております。 

・5月開催予定の川崎市高津区健康づくりの集いですが、10月30日（日）に開催

延期となりました。 

・大和市食育フェアは技師会側が参加できるかどうか調整中です。 

吉田理事より報告 

・特に追加はありません。 

 

6． 編集委員会 

木本理事より報告 P19〜20 

・会誌299号（7月号）の巻頭言は新会長、コラムは木本となります。現行締め切りは

6/24（金）発行予定日は7/25（月）、発行部数は1650部、担当ﾃﾞｨﾚｸﾀｰは小菅委員

になります。 

・巻頭言とコラムは役員選挙開催のため会誌 300 号以降の担当割は 6 月の理事

会で報告します。 

津久井理事より報告 

・会員数が1500を割っている状況ではあるが、発行部数1650に承認を頂きたい。 

 

7． 広報委員会 

津久井理事より報告 P21〜22 

・5月11日（水）にWebにて委員会を開催しました。 

・災害時における診療放射線技師の派遣についての協定に関するお知らせは、

専用のバナーを作成し掲載する予定です。 

・LINEを活用する案は、現在理事等を対象にテスト段階のLINEメッセージを配

信しています。ご意見がある方はお知らせください。 

・定時総会の情報は掲載済みです。 

・求人案内フォームが表示されなくなる現象が発生。現在は復帰しています。 

・ホームページ内賛助会員へのリンクは委員会で確認・修正します。 

・地区放射線技師会のリンクの掲載希望を確認したい。松尾理事から各地区放

射線技師会へ確認してらうことは可能でしょうか。 

松尾理事）現在掲載されている５地区以外の団体に確認しておきます。 

・金澤委員が転職のため退会、それに伴い委員も辞退しました。 

安藤理事より報告 

・特に追加はありません。 

大内会長）災害のバナーの件は承認を得るということでしょうか 

津久井理事）広報委員会でバナースペースを確保し作成します。 

大内会長）承知いたしました。 

 

8． 厚生委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前原理事より報告 P23 

・委員会の開催はありません。 

・紙面の通りとなります。 

 

9．災害対策委員会 

吉田理事より報告 P25～26 

・委員会の開催はありません。   

・原子力災害協力機関として新機材については 4月理事会報告よりも 20万程度

見積価が下がりました。購入はもう少し先になります。 

・神奈川県へ補助金申請にあたり、現在の役員の氏名、生年月日、住所を神奈

川県へ提出した。神奈川県警が KART役員と暴力団の間に繋がりがないかチェ

ックをします。 

・神奈川県より緊急通行車両等事前届出についての打診がありました。KART に

公用車がないことから、派遣される可能性が高い災害対策委員で JARTの災害

支援認定放射線技師のメンバー3名の田島委員、後藤委員、早瀬委員の所有す

る車を緊急通行車両として登録する方向で進めています。 

・自然放射線測定結果報告について 

5 地域から報告がありました。 

大内会長） 

・名簿に関しては行政への提出なので良いかと思います。 

・見積もりについては、技師会からの支払いになります。２社見積もり、安い

ほうで購入することで理事会承認を得たい。 

 

10. 放射線安全管理委員会 

渡邉理事より報告 P27 

・委員会の開催はありません。 

・平成 30年に実施した IVR領域調査報告書は、山本委員と岩崎委員がまとめ、

原案がほぼできました。ページ数は 12 ページ程度です。1 回の掲載を希望しま

す。編集委員には新田委員から伝えています。 

・原稿の公益性の観点の確認をお願いいたします。掲載については、編集委員

会へ一任します。 

・J-RIME の総会がありました。次回 DRLs の改定に向けて、そろそろ WG を編成

して作業にとりかかり、令和 7年度に改訂予定です。 

前原理事より報告 

・特に追加はありません。 

大内会長）編集委員会いかがでしょうか。 

津久井理事）ページ数に関しては 1回の掲載で対応できると考えます。 

渡邉理事）報告書に頭紙をつけます。前回と同様に作成するので公益性は問題

ないと考えていますが念のため確認をお願いいたします。 

大内会長）是非、公益事業ということで掲載できるようすすめてください。 

渡邉理事）原稿を理事会のメーリングリストへ投稿いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 3 

3-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11. 告示研修準備検討委員会 

田島副会長より報告 別紙 

・5 月 16日（月）委員会開催しました。 

・4 月 24 日（日）に横浜市立大学 福浦キャンパスにて神奈川県での第 1 回目

の告示研修会を開催しました。コロナ陽性で 2名欠席のため 46名が受講しま

した。9時に開始し、18時過ぎまで研修をしました。 

・次回は、鶴見大学会館にて 6 月 4 日（土）、5 日（日）の 2 日間で第 2 回目、

第 3回目の告示研修会を開催します。 

・夏季は開催不可期間があります。医師の派遣と物品の配送が難しいことが原

因です。 

大内会長） 

ぜひ、理事、委員の方が受講したら片付けの協力をお願いします。 

 

審議事項 

定時総会について 

江川理事 

・5 月 27 日（金）に第 10 回定時総会が開催されます。今回は web 配信を行わ

ず、会場開催となります。 

・今回は、役員選挙がありますので、定時総会後に臨時理事会を開催します。 

・5 月１２日に総会運営委員会を開催しました。総会運営委員長は横須賀共済病

院の川原 真樹 様、委員は湘南藤沢徳洲会病院の伊藤 航太 様、平塚共済病院

の小宮山 明 様、総会議長は聖マリアンナ大学病院の米田氏と鶴見大学歯学部

附属病院の宇田川 孝昭 様が務める事となりましたことを報告させていただき

ます。また、総会での書記係、採決係には、総務委員会より石井 貴大 委員と

小檜山 鉱 委員にお願いしたことを報告させていただきます。 

・選挙管理委員会の 3 名とはメールにて随時打ち合わせ中です。 

・書面表決ハガキ回収は現在、304 票です。総会成立まで 446 票必要です。記

入の不備が多くありますので、各施設、委員会で対応できるところは、お声掛

けお願いいたします。 

津久井理事）訂正印を押し修正をすることで良いでしょうか。 

江川理事）良いです。 

 

神奈川県放射線技師会 在籍20年表彰について P5 

大内会長 

・20年表彰対象13名です。表彰委員会で検討しました。承認をお願いします。 

・表彰への出席者は2名を予定しています。 

 

江川理事）組織委員会の高橋委員が出席されると連絡を受けています。松尾理

事の方から再度確認のご連絡をお願いします。 

松尾理事）わかりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 



 

 

 

3-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江川理事）今回は対面で総会を開催しますので、各理事の皆様から委員へ、可

能な限り出席いただけるようお声掛けをお願いします。 

 

JART関連セミナー 

田島副会長 

・フレッシャーズセミナーについて学術より報告があります。 

 

富安理事 

・8 月 28 日（日）フレッシャーズセミナーを開催予定です。プログラムは紙面

の通りです。皆様の施設へお声がけいただき、参加を促してください。 

津久井理事）会誌への掲載はどのようにしますか。 

引地理事）詳細が決定していないので、ホームページで案内予定です。会誌掲

載に間に合えばよろしくお願いいたします。 

 

 

その他 

江川理事）次年度の委嘱状の件で連絡です。前回理事会でお知らせした通り、

新執行部が決定次第、臨時理事会にて委嘱状の発送方法等についてお知らせさ

せていただきます。 

金岩理事）渉外委員会からです。回答が必要な文章の中に、神奈川健康財団の

会費納入があります。会費は 10,000円です。承認はされていると思いますが、

例年会費支払い後乳がん検診のリーフレットをもらったり、11 月に健康づくり

のイベントへの参加が可能となります。 

田島副会長）総会の委任状はがきは、会費免除会員は権利を有していますか。 

江川理事）永年会員の方は権利を有しています。ただ、夫婦会員で申請されて

いる方は 1名のみの、はがきしか郵送されません。現在 7名居られます。 

田島副会長）権利を有していることはわかりました。 

江川理事）有権者数は会誌 5 月号送付者が母数となりますが、例年 3月 31日時

点での会員数としております。 

田島副会長）この件に関しましては、今後の課題としましょう。 

大内会長）他に何かご意見あるでしょうか。Web参加者もご意見あるでしょうか。 

無いようですので、これで議事を終了します。 

以上 

 

 

令和 4 年 6 月 17 日 

会長 大内 幸敏 印  

監事 安部 真  印  

監事 佐藤 英俊 印  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


